

EKSPOS

Tumpah Ruah Warga Manyaran Saksikan Pawai Budaya Meriahkan HUT Kemerdekaan RI Ke-77

Pardal Riyanto - WONOGIRI.EKSPOS.CO.ID

Aug 18, 2022 - 14:33



WONOGIRI – Dalam memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan RI ke-77, Pemerintah Kecamatan Manyaran menggelar Pawai Budaya, Kamis(18/8).

Kegiatan yang dimulai dari titik start depan SMP N 1 Manyaran tersebut, diikuti oleh ratusan peserta pawai budaya, mulai dari pegawai pemerintahan desa, masyarakat dan pelajar, dengan menampilkan berbagai atraksi dan finish di Dusun Gumuk, Desa Gunungan, Kecamatan Manyaran.

Ribuan masyarakat pun nampak antusias menyaksikan iringan-iringan para peserta pawai tersebut. Kegiatan ini berlangsung dengan sangat meriah dan penuh kegembiraan, dengan balutan pakaian adat yang beraneka ragam, mencerminkan bahwa bangsa Indonesia adalah bangsa yang majemuk dan Berbhineka Tunggal Ika. Anggota TNI-Polri dari Koramil 11/Manyaran dan Polsek Manyaran tampak memberikan pengamanan jalannya pawai budaya yang dilaksanakan, guna menjamin keamanan dan ketertiban selama kegiatan berlangsung.

Danramil 11/Manyaran Kapten Arh Hadi Santoso beserta jajaran Forkopincam yakni Camat Toto Tri Mulyarto, Kapolsek Manyaran AKP Wartadi, berada dipanggung kehormatan untuk melihat atraksi demi atraksi yang ditampilkan oleh para peserta.

Kapten Arh Hadi mengatakan, masyarakat sangat antusias mengikuti pawai budaya yang digelar tahun ini, setelah beberapa tahun belakangan tidak dilaksanakan karena pandemi. Pihaknya menurunkan anggota bersama dengan Polsek guna memberikan pengamanan serta membantu mengatur ketertiban.

Danramil berharap, dengan adanya pawai budaya tersebut, masyarakat akan lebih bersemangat dan optimis menuju ke endemi, setelah beberapa tahun berada dalam pandemi Covid-19. Dirinya juga menyampaikan terima kasih dan apresiasi kepada seluruh lapisan masyarakat, yang telah turut memeriahkan perayaan HUT RI ke 77.

“ Terimakasih atas partisipasinya, tentu ini menjadi salah satu acara kebanggaan untuk kita semua, ditengah momentum hari kemerdekaan kita bisa hadir dan mengisi kemeriahannya dengan berbagai acara salah satunya pawai budaya ini. Mari kita meriahkan HUT RI ini, karena Kemerdekaan ini milik kita Bersama ”, tutupnya.

(Arda 72).